

Zeitschrift: Générations : aînés
Herausgeber: Société coopérative générations
Band: 27 (1997)
Heft: 10

Artikel: La Gottaz en fête
Autor: G.N.
DOI: <https://doi.org/10.5169/seals-827457>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 17.02.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

VD

Réinsertion des chômeurs âgés

Mis en place en mai dernier, les Chantiers Intergénérations sont formés de petites équipes de chômeurs âgés de moins de 25 ans et de plus de 50 ans, qui sont engagés dans des programmes d'occupation collectifs. Une excellente initiative due à Pro Senectute Vaud.

Ces chantiers sont animés par une petite équipe de chômeurs en programmes d'occupation collectifs, formés et encadrés, à qui l'on peut faire appel, sur demande, pour une durée ponctuelle de deux semaines à deux mois.

Qui peut bénéficier d'une telle prestation? Les communes, petites ou grandes, les institutions d'utilité publique ou les associations à but non lucratif, qui ne peuvent, par manque de temps et d'énergie, assurer l'encadrement de personnel supplémentaire pour un laps de temps déterminé.

Quels chômeurs forment ces petits commandos? Les plus démunis, évidemment, soit les jeunes de moins de 25 ans et les chômeurs âgés de plus de 50 ans. Les uns pénalisés par leur manque d'expérience, les autres trop chers sur le marché du travail.

Pro Senectute Vaud a donc développé ce concept novateur des Chantiers Intergénérations en contact étroit avec les chômeurs de plus de 50 ans. Le but est évidemment de lutter contre l'exclusion des chômeurs les plus fragilisés qui sont encadrés, bénéficient d'une formation et sont financés par l'assurance-chômage en vue d'une réadaptation à la vie active.

La première expérience, mise en place en mai dernier, a été extrêmement concluante. Une dizaine de personnes, issues de diverses professions (électriciens, mécaniciens, informa-

ticiens, peintres, etc.) ont exécuté plusieurs mandats à l'entière satisfaction des institutions bénéficiaires (Swissaid, Aquatica, Terre des Hommes). Ce travail systématique en équipe formées de jeunes et de seniors permet le transfert des compétences et une émulation créatrice.

Parmi les prestations proposées, signalons: travaux administratifs, catalogage, archivage, cadastres, aménagement de zones naturelles, espaces de jeux, aires de repos, déblaiements en cas de catastrophes,

assistance aux personnes âgées et aux groupes sociaux marginalisés, surveillance des devoirs, activités culturelles, etc.

Le responsable des Chantiers Intergénérations se rend sur place et analyse, sans engagement, les possibilités de réponses aux besoins exprimés.

Renseignements: Pro Senectute Vaud, Chantiers Intergénérations, Jean Hauser, ch. de Maillefer 43, 1018 Lausanne, tél. 021/646 17 06.

La Gottaz en fête

À l'heure où plusieurs établissements médico-sociaux sont montrés du doigt, il est rassurant de constater que la majorité d'entre eux accordent une attention particulière aux pensionnaires. Celui de La Gottaz, situé à Morges fête plusieurs événements.

Inauguré il y a dix ans, dirigé par Anne et Bernard Russi, il s'est développé harmonieusement. Deux petites divisions psycho-gériatriques ont été mises en place et l'on vient de fêter la création d'un nouveau pavillon particulièrement bien conçu.

Afin de prendre soin des 45 résidents, la direction a engagé un personnel qualifié: des cuisiniers, des femmes de chambre, mais aussi deux infirmières, une équipe d'aides-infirmières, un physiothérapeute et un médecin attitré.

Bénéficiant d'un excellent encadrement médical et hôtelier, les résidents ont également le plaisir de nouer des contacts avec les habitants de la résidence toute proche et du quartier, une partie des parcs étant communs.

G.N.



Le domaine de La Gottaz à Morges

Photo Y.D.